

Vorbildliche Umweltaktion Tiroler Schüler



Heftig handelte am vergangenen Wochenende im Turnsaal der Hauptschule Weer eine Kundin mit einer Schülerin – für einen guten Zweck. Denn die beiden vierten Klassen der Hauptschule Weer (Leitung: Dir. Dr. Klaus Madritsch) nehmen den Umweltschutz und die Bewahrung der Natur sehr ernst. Als erste Schule Tirols erwarben sie für ihre Schule eine „Alumaus“, mit der die Aluminium-Getränkedosen gesammelt und gepreßt werden können. Der Erfolg der Alu-Aktion an ihrer Schule ließ sie nicht ruhen – sie wollten auch den Gedanken sinnvoller Wiederverwertung von Rohstoffen an anderen Schulen populär machen. Um Geld für die Anschaffung weiterer „Alumäuse“ an den Bildungsanstalten des Schulsprengels Weer zu bekommen, veranstalteten sie unter der Leitung von FL Maria Danzl einen Flohmarkt. Die Klassensprecher Günther Narr, Michael Hofreiter und Martina Pardeller sammelten mit ihren Mitschülern alte Kleidungsstücke, Haushaltgeräte und auch Kunstgegenstände zusammen. Ein Teil des Lehrkörpers und einige Eltern sortierten und sichteten die Waren, und vergangenen Samstag wurde schließlich der Flohmarkt durchgeführt. Statt der erhofften 20.000 Schilling für die vier „Alumäuse“ wurde fast der vierfache Betrag eingenommen – genug Geld, um neue Umweltinitiativen der Weerer Schüler zu finanzieren.

Foto: Arnold